

Les retraités équatoriens exigent au gouvernement le paiement de ses dettes

Image not found or type unknown

Homero Castanier a affirmé que la dette est une question héritée du passé et que le gouvernement s'efforce de résoudre le problème.

Quito, 5 nov. (RHC)- Les retraités de l'Équateur ont ratifié aujourd'hui les demandes adressées au gouvernement national pour recevoir les paiements incitatifs qui leur sont dus et qui s'élèvent à près d'un milliard de dollars.

Ce montant fait partie de la prime de reconnaissance pour les années travaillées dans le secteur public, principalement dans le cas des enseignants.

Le gouvernement a affirmé que la dette est une question héritée du passé et qu'il s'efforce de résoudre le problème.

Homero Castanier, vice-ministre du gouvernement, a affirmé que l'administration espère inclure des valeurs importantes liées à ce sujet dans le pro forma budgétaire de 2022.

Au nom des retraités, Raúl Yáñez, a déploré que les négociations avec le gouvernement n'aient abouti à aucun accord.

Il a souligné que les enseignants demandent un montant de 110 millions de dollars, mais que l'exécutif n'accepte de payer que 30 millions, ce qui couvrirait seulement 900 enseignants.

Compte tenu de la situation, les premières actions prévues sont des manifestations et des grèves pour exiger les compensations requises.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276192-les-retraites-equatoriens-exigent-au-gouvernement-le-paiement-de-ses-dettes>



Radio Habana Cuba